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Большинство блогеров поддерживают увеличение штрафов за 
нарушения правил дорожного движения
О повышении штрафов за нарушения правил дорожного движения информировано большинство россиян 
(82%): 47% хорошо об этом известно, 35% — в общих чертах. Среди мер по усилению наказания водителей, 
нарушающих правила дорожного движения, наибольшую поддержку граждан получило увеличение штрафа 
за нарушение правил парковки: его поддерживают 71% опрошенных, сообщили социологи всероссийского 
центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поддерживаете ли вы повышение штрафов за нарушения правил дорожного 
движения?».

Результаты опроса по теме «Поддерживаете ли вы повышение штрафов за нарушения правил дорожного 
движения?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет, не поддерживаю 680 36%

Да, поддерживаю 959 51%

Трудно ответить 121 6%

Свой вариант ответа 141 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Игорь Злобин:

Повышение штрафов абсолютно бесполезно, ибо при этом не устраняются причины нарушений. Стройте 
четырехголосные дороги, и никто не станет вас обгонять с риском для жизни. Стройте парковки, и никто 
не будет парковаться там, где не надо. Стройте подземные и надземные переходы, и никто не будет сбивать 
пешеходов на «зебре». Единственное исключение — пьянство за рулём. Тут кары как-то оправданы, хотя 
и малоэффективны, конечно.

Андрей Гробовенко:

В Казахстане штрафы повысили сверх всякой меры уже года три как, за непропущенного пешехода 
на переходе 8000 тг (1600 рублей), железнодорожный переезд 24000 тг (4800 рублей), не пристёгнутый 
ремень или болтовня по телефону во время движения без гарнитуры 6000 тг (1200 рублей). Наши гаишники 
придумали новую фишку, берут взятку за то, чтобы оформить более лёгкое нарушение вместо, скажем 
аварийной ситуации. Кто в нахальную нарушал, тот так и нарушает, вот простым водителям, кто себе 
на хлеб за рулём зарабатывает, стало туговато, раз зазевался, и половины зарплаты нет, он за это любую 
взятку даст, лишь бы платить поменьше. А бардак на дороге у нас ещё тот, зазеваться легче лёгкого, иной 
раз не нарушив, и не проедешь. Одни только нерегулируемые пешеходники на четырёх полосной дороге 
(в каждую сторону) чего стоят. Умудрялись штрафовать даже за проезд на зелёный мигающий, и суды 
их поддерживали, только год, как этот дурдом отбили.

Юрий Тимонин:

Я поддерживаю штрафы, возможно даже более драконовские, особенно за автохамство (а хотелось бы 
и вообще за хамство), но при условии целесообразности ограничений. Например, на Звенигородском шоссе 
в Москве при полном отсутствии светофоров и пешеходных переходов при наличии минимум 3 полос в одну 
сторону ехать 60 км/ч глупость, снижающая пропускную способность трассы, а сколько ещё таких дуростей, 
опустошающих кошелёк водителей!

Александр Федоров:

При существующем уровне заработных плат штрафы необходимо либо снижать, либо исчислять 
в процентах от реального дохода правонарушителя. Повышение же штрафов в сегодняшней ситуации — 
это наглое и циничное издевательство над здравым смыслом и над гражданами России.

Евгений Беляев:

Меня мучает один вопрос: во сколько раз необходимо увеличить штрафы за нарушение правил дорожного 
движения, чтобы участники дорожного движения перестали нарушать правила дорожного движения? 
А может быть необходимо, увеличивать не штрафы за нарушения ПДД, а культуру поведения на дорогах? 
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Штрафы напоминают людям об их бескультурии. Чем чаще штрафовать нарушителей, тем чаще будут эти 
напоминания, тем сильнее стимул к повышению собственной культуры.

Аба Мурадов:

В «нашей» системе любое благое дело будет загублено, пока чиновник принимает решение. Штрафы 
увеличат и откаты увеличатся. Пока не будут установлены автоматические системы фиксации нарушений, 
их обработка и рассылка, никакие меры повышения штрафов ожидаемых результатов не дадут.

Сергей Третьяков:

В Финляндии уровень штрафа зависит от материального положения нарушителя. В РФ при крайне высоком 
экономическом неравенстве уравниловка в штрафах является следствием примитивности мышления 
законодателей и исполнителей.

Дмитрий Севрюгин:

Повышение безопасности дорожного движения должно быть комплексным, системным, а повышение 
штрафов его фрагментирует, нацеливая работников ГИБДД на наиболее «доходные» нарушения ПДД, 
зачастую, даже провоцируя водителей на эти нарушения.

Добавим, что опрос проводился с 23 по 30 июля. В нём приняли участие 1901 блогер, оставив 265 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что на втором месте по популярности — повышение штрафа за движение по выделенной 
полосе для общественного транспорта (69% одобрили эту меру). Несколько реже россияне поддерживают 
установление более высоких размеров штрафов для москвичей и петербуржцев (65%) и повышение 
штрафа за тонировку передних и боковых стекол свыше 70% светопропускаемости (63%). При этом 
нововведения получили высокий уровень одобрения как среди водителей (62-69%), так и среди пешеходов 
(64-72%).Те, кто одобряет ужесточение, чаще всего аргументируют свою позицию надеждой на повышение 
дисциплинированности водителей (41%), что сделает ситуацию на дорогах более безопасной, уменьшит 
количество аварий и жертв (27%). Противники нововведений полагают, что суммы штрафов теперь 
неоправданно высоки (18%), а также отмечают, что ужесточение не решит проблему, так как нет условий 
для соблюдения правил — плохие дороги, отсутствие мест для парковки (8%). Среди прочих аргументов 
против — вероятный рост коррупции (5%).

Тем не менее, по мнению россиян, ужесточение наказания за нарушение правил дорожного движения 
приведет скорее к положительным изменениям, и в первую очередь — к повышению дисциплинированности 
водителей (28%), и большей безопасности для всех участников дорожного движения (21%). Негативные 
прогнозы звучат значительно реже. Главное опасение — рост коррупции (7%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 14-15 июля среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27898.html

В Уганде зафиксирована вспышка лихорадки Эбола
В Уганде отмечена вспышка геморрагической лихорадки Эбола в районе Кибаале в западной части страны. 
Об этом министерство здравоохранения Уганды уведомило Всемирную организацию здравоохранения 
(ВОЗ), сообщили в ООН.

С начала июля 2012 года в Уганде было зарегистрировано в общей сложности 20 случаев заболеваний, 
14 из которых закончились смертельным исходом. 9 из 14 случаев смерти приходятся на одну семью. 
В числе жертв лихорадки — медработник и её четырёхмесячный ребёнок. 

Министерство здравоохранения Уганды настоятельно рекомендовало всем жителям и местным органам 
здравоохранения принимать повышенные меры безопасности — сообщать о любых случаях проявления 
заболевания и не допускать его дальнейшего распространения. ВОЗ оказывает поддержку властям этой 
страны в борьбе с угрозой. Туристам имеет смылсл пока водержаться от поездок в этот регион.

Вирус Эбола был впервые выявлен в западной экваториальной провинции Судана и в прилегающем к нему 
районе Заира (нынешней Демократической Республики Конго) в 1976. С тех пор было зарегистрировано 
около 1850 случаев заболевания лихорадкой, включая 1200 случаев со смертельным исходом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27899.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/27899.html
http://www.iarex.ru/news/27898.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 01.08.12

Губернатор Воронежской области принял участие в совместном 
флотском празднике России и Украины
29 июля в городе-герое Севастополе прошли торжественные мероприятия, посвященные Дню флота 
Украины и Дню ВМФ России. В совместном празднике двух стран принял участие губернатор Воронежской 
области Алексей Гордеев.

Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в управлении по взаимодействию со СМИ и административной 
работе правительства Воронежской области, глава региона посетил парад кораблей, которым командовали 
первый заместитель командующего ВМС ВС Украины вице-адмирал Сергей Елисеев и заместитель 
командующего ЧФ РФ контр-адмирал Александр Носатов. Принимали парад командующий ВМС 
ВС Украины вице-адмирал Юрий Ильин и командующий ЧФ РФ контр-адмирал Александр Федотенков.

После парада в акватории Севастопольской бухты состоялся военно-спортивный праздник, призванный 
продемонстрировать боевые возможности сил двух флотов. Всего в мероприятиях было задействовано 
около 30 кораблей и судов, более двух десятков единиц другой боевой техники и 5 тысяч человек личного 
состава.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27900.html

«Новая волна» приняла 15% годовых частных авиабортов Латвии
За неделю, пока продолжался Международный конкурс молодых исполнителей популярной музыки «Новая 
волна», аэропорт Риги приняла 300 частных авиаборотов, что составляет порядка 15% частных бортов 
Латвии за год. Об этом сообщил председатель организационного комитета «Новой волны» Александр 
Шенкман на пресс-конференции в Юрмале, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В аэропорту Риги на период конкурса количество рабочих мест увеличивается в четыре раза.

По словам Александра Шенкмана, «Новая волна» обеспечивает Латвии очень хорошую рекламу в мире, 
а также дополнительную прибыль предпринимателям.

Он отметил, что в 2012 году «Новая волна» получилась как никогда массовой, чему в частности 
способствовало проведение дискотеки на набережной в Риге, которая собрала порядка 15 тысяч человек. 
Вместе с тем, данная дискотека, напомним, стала причиной политического скандала в самой Латвии.

«В будущем конкурс „Новая волна“ останется в Юрмале и всегда будет связан с маэстро Раймондом 
Паулсом», — отметил сопредседатель жюри конкурса Игорь Крутой.

В свою очередь, глава комитета по организации «Новой волны» Александр Шенкман заверил, что сразу 
после окончания конкурса начнутся переговоры с Юрмальской думой о заключении нового договора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27901.html

Украина срочно ратифицировала соглашения о зоне свободной 
торговли: мнения
260 депутатов Верховной рады Украины при необходимом минимуме в 226 голосов 30 июля, в ходе 
специально созванного посреди депутатских каникул экстренного парламентского заседания, поддержали 
ратификацию соглашения о зоне свободной торговли (ЗСТ) в рамках СНГ. Украина ранее блокировала 
ратификацию документа, выступая против ряда его положений.

ИА     REX  : Чем можно объяснить резкое изменение позиции Украины и срочную ратификацию 
соглашения о зоне свободной торговли?

Кирилл Мямлин, публицист:

Во-первых, украинской элите, наконец, стало понятно, что в Европе их никто не ждёт. Во-вторых, пошли 
сигналы, что и самой «единой Европе» не так долго и осталось.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Наверное, это можно объяснить тем, что приближаются выборы и к партии регионов и к Януковичу лично 
прилетел жареный петух, и они поняли. что нужно срочно бросить своим избирателям хоть какую-нибудь 
кость, и потому сначала приняли многострадальный закон о языках, а потом решили в срочном порядке 
ратифицировать и соглашение о зоне свободной торговли.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно, что ни ЕВРО-2012, ни курортное лето, ни щедрые урожаи — не помогли оптимизировать бюджет 
Украины. И теперь Януковичу предстоит осень с оплатой за газ, и ему нужны срочные аргументы вместо 
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денег. Вероятно, что первым аргументом будет само проведения заседания. И Украина прислушается, кто 
больше даст, Россия или её оппоненты. А уже вторым аргументом — будет некий результат.

Андрей Давыдов, журналист:

Возможно, Киев, наконец, созрел для понимания, что на рынке Евросоюза никто не ждёт Украину. Особенно 
теперь, когда Европа стоит на грани паники «спасайся, кто может».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27902.html

Для кого от русских освобождают территорию России: мнения
Жители России все больше концентрируются в нескольких анклавах, размером и густотой населения 
напоминающих малые европейские государства, пишет в своей статье  Сергей Шелин. Среди таких 
анклавов выделяются Петербург с окрестностями, Москва и Московская область, Кубань.

В трёх внутрироссийских анклавах обитает около 35 млн. жителей — четверть всего населения страны. При 
этом ежегодный суммарный баланс миграции в их пользу достигает 400–500 тыс. человек. Цифры эти 
приблизительны, но масштаб происходящего понять можно. Почти во всех остальных российских регионах 
население убывает.

К чему может привести концентрация населения России в трёх анклавах?

Кирилл Мямлин, публицист:

Отметим, что еще Кэнъите Омаэ четко описывал феномен так называемых «регионов-экономик» 
(Силиконовая долина, Сингапур, Тайвань, ряд регионов Японии и т.д.) с населением порядка 5-20 млн. 
человек. Такие регион-экономики разбросаны по всему миру, они ориентированы друг на друга, связь между 
ними обеспечивает глобализацию. Это мир, где чисто и светло, это мир глобализации. А что делать с теми 
людьми, которые вытеснены? Здесь либералы точно следуют двум заветам глобалистского управления. Во-
первых, парамасонерского Римского клуба, озвученного Маргарет Тэтчер: «Для обслуживания этой 
территории достаточно 15 миллионов человек». Почти во всех остальных российских регионах население 
убывает.

Для кого от русских освобождают территорию России и ее ресурсы?

Ситуация кажется на первый взгляд безвыходной, но так всегда бывает в предреволюционную эпоху. 
Поскольку и сами революции возникают помимо всего прочего как выход из безвыходности, становясь 
реакцией на так называемый прогресс и «прогрессоров». Революции совершает фундаменталистский, по 
сути, субъект, когда оптимизм воли преодолевает пессимизм разума. И первым толчком является общее 
заключение в виде теории, которая может рождаться в сознании беднеющего среднего класса и 
исчезающих национальных государств. Революции рождаются из стремления к свободе и из воли к жизни. 
При этом нужно отметить, что союзником должны стать «проверенные временем религии» – шиитский 
ислам и православие.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Тенденции в России напоминают тенденцию расселения тысячелетней давности - поближе к торговым 
путям и доходным землям. И при истощении торговых путей, подобно истощения "пути из Варяг в Греки" - 
идут миграции, подобные миграции из Киева в Новгород, приведшей к слабости Киева относительно Орды. 
Не удивлюсь, если где-то в сердцевине Евразии уже родился новый Темучин, которого впоследствии 
назовут совсем не русским, а "ордынским" и вообще не охотником, а кочевником.

Перед тем, как что-то делать, нужно понять, почему русские расселялись. Расселение  русских ранее было 
обусловлено несколькими внятными причинам. Во-первых, поиск добычи в виде пушного зверя, ведь мех 
был доходным. Во-вторых, русские расселялись к рекам, что были торговыми путями и источником рыбы, в 
которой содержатся вещества, необходимые для активной работы мозга. В-третьих, расселение шло в 
поисках "своих" земель, где можно было проявить себя. В-четвертых, русские искали руды и богатые недра. 
В-пятых русские выполняли приказы осваивать новые земли. И в-шестых русские уходили от властей, 
предполагая, что власти до них не доберутся. Причин гораздо больше, но эти - основные в понимании, а 
значит - доступные массовому восприятию. Главной же причиной - была связь с властью и церковью, 
предполагающая взаимовыручку и взаимозащиту.

Чтобы сохранить и преумножить русское население, нужно начать с главной причины. Нужно считать 
ценными и значимыми русских, а не иные показатели, будь то деньги или мировой социализм. Нужна 
уверенность во взаимовыручке и взаимозащите. Нужна выгодность пребывания. Нужны торговые пути. 
Нужны права на свою землю и своё творчество. Нужны права и свободы, поменьше гнёта и побольше 
дохода на некомфортных землях. Нужны "государевы люди" и государственные проекты. А как это будет 
реализовано, через отсутствие налогов и поборов на частную авиацию или же создание с Китаем и 
Германией сверхскоростных пассажирско-грузовых магистралей для  поездов-магнитопланов - практика 
покажет.
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Пока что удручает отсутствие внятных планов по удержанию русских земель для русского населения. И чем 
меньше будет таких планов, тем больше будет версий о намерениях властей распродать русские земли и 
уничтожить самих русских. Кстати, Ичкерия дала все основания так считать. Не исключено, что отсутствие 
проектов развития России является частью игры на отток из России капитала. Подобные технологии 
колонизации даже проще технологий развития земель, не вовлечённых в доходность.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Урбанизация неизбежна, это эволюционный процесс, не вижу ничего страшного, после него с ростом и 
развитием коммуникаций будет развиваться обратная картина, центробежная.

Александр Этерман, политический и экономический аналитик (Израиль):

 Это трагедия. Настоящая, долгосрочная. Увы, общеизвестная.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27903.html

Растёт ли антисемитизм в Европе: мнения
Информационная служба Копп из Германии, сообщает о том, что из-за нарастающего антисемитизма 
в европейских странах, евреи из Европы уезжают в США и Израиль. «Последние 819 евреев, живущих 
в Норвегии в настоящее время, в связи с растущим антисемитизмом, покидают страну. Таким образом, 
Норвегия станет первой европейской страной, без еврейского населения. Больше того, та же тенденция 
обнаруживается во всех европейских странах. Кто сейчас в новостях не слышал сообщения 
о террористической атаке на евреев в Болгарии, кто не знает, что евреи в Европе подвергаются атакам 
каждый день? В феврале 2012 года, норвежская газета Aftenposten сообщила об исходе евреев из страны. 
Президент еврейской общины в Норвегии Anne Sender заявила, что „одна из главных причин в том, что 
многие иммигранты приносят антисемитизм из своих стран. Позорно то, что никто не выступает против них 
в этой стране“. Это мусульманская волна иммиграции. В Европу возвращается антисемитизм. Аналогичная 
тенденция также в соседней Швеции, — и во всех странах ЕС. Мусульмане всюду преследуют евреев», — 
информируют немецкие журналисты.

Чем можно объяснить такую тенденцию?

Лариса Бельцер-Лисюткина:

У западных левых (правые вообще против въезда в свои страны любых иностранцев) так устроено 
их сознание: они испытывают чувство вины в отношении тех, кого больше всего дискриминируют. Сначала 
они «назначили» на эту роль евреев, сильно пострадавших во время 2-й мировой войны. Но постепенно 
их от этой роли «уволили»: евреи и в Израиле, и в других странах устраиваются неплохо; они образованы, 
знают языки, имеют опыт адаптации к новой среде. Исламская иммиграция не обладает этими качествами. 
Большинство исламских иммигрантов приезжают из нищеты в нищету. Они создают так называемые 
«параллельные миры», т.е. места компактного проживания, не знают языка страны, в которой живут уже в 4-
ом поколении, свято придерживаются своих традиций и обычаев. В немецких тюрьмах они занимают первое 
место по количеству осуждённых. Причиной этого, по мнению сторонников «нового антисемитизма» 
(неофициальный термин для обозначения левого антисемитизма) является не специфика культурных 
мотиваций исламских иммигрантов, а их дискриминация, как на их родине, так и в принимающих 
их развитых странах. Исходной позицией такого убеждения стала левая критика политики Израиля 
в отношении палестинцев. Из резервуара этой критики черпаются все антиеврейские аргументы, и пылкая 
симпатия к исламским иммигрантам как к «наиболее дискриминируемым» в современном обществе. Тема 
исламского терроризма при этом вообще не возникает, эта проблема полностью вытесняется из дискуссии.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

А нет такой тенденции. Можно понять обиду сионистской асбары, которая с одной стороны делала все 
возможное, чтобы увести евреев из Европы, а с другой — добиться, чтобы Европа считала Израиль своим. 
Мои еврейские друзья из Осло никуда не двигаются. Их синагога и еврейский центр работает, они как раз 
вернулись со спортивной тренировки в Еврейском центре в Осло. Если есть тенденция, то это тенденция 
израильской пропаганды — асбары, снискавшей себе особое одиозное имя, нагнетать страх антисемитизма 
с целью культивации контроля, как над евреями, так и получить какой-то моральный статус для 
продвижения весьма непопулярной в Европе израильской оккупации и колонизации Палестины. Я не раз 
говорил по разным поводам — Антисемитизм во     Франции: тенденциозная ложь.   Современная еврейская 
деятельность стоит на трех китах — поддержке Израиля, борьбе с антисемитизмом и меморализации 
Холокоста. Эти вещи стали культовыми, что-то вроде светской религии евреев. А поскольку, большинство 
евреев живет при свободно-рыночном капитализме, то любой культ неминуемо коммерциализируется, 
превращается в культовый бренд, и культивируется в целях извлечения барыша.

Юрий Юрьев, политконструктор:

«Мультикультурализм» действительно вырождается в хитрую технологию изгнания евреев с помощью 
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исламистских экстремистов. И впоследствии, за этот фашизм, экстремистов можно загнать в лагеря 
и на рудники, как США загнали японцев во время войны с Японией. Нет, страны Европы не пропагандируют 
антисемитизм, наоборот, они антисемитизм не любят настолько, что завозят семитов-исламистов и даже 
вскармливают рождаемость таковых за счёт коренных наций.

А потом окажется, что одни семиты вырезают других семитов и поэтому нужно вырезающих семитов 
обеспечивать ещё и забором с колючей проволокой. Это стандартная европейская дипломатия, 
«трёхходовка в трёх поколениях». Давняя, ушлая и ехидная игра европейских династических элит, 
недоступная пониманию тех, кто мыслит «от зарплаты до зарплаты» или даже в двух поколениях.

Парадоксально, но в теории этот «новый Холокост» снова выгоден банкирам. Как был выгоден 
швейцарским банкирам, кредитовавшим рейх депозитами евреев. Поскольку банкиры той эпохи, убивавшие 
вкладчиков за счёт их же средств с целью средств присвоения — не ответили за свои «технологии 
эффективной прибыли», то у нынешних банкиров тот же соблазн — кредитовать потенциальную смертность 
вкладчиков за счёт этих вкладчиков.

Кстати, было бы интересно посмотреть на соотношение бюджетов «Сохнута», «Джойнта» и «Бейтара». 
И если финансируется лишь «Сохнут», то политика «нового Холокоста» выгодна Израилю и США настолько, 
что они это демонстративно показывают бюджетами. И тогда евреев жаль, поскольку исторически лишь 
русские без проблем и гетто принимали еврейских беженцев и даже выделили евреям обильные земли 
с богатыми недрами в виде автономной республики. Все остальные требовали от евреев денег до того, как 
что-то евреям предложить. Вероятно, в этот раз будет то же самое.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Европейцы просто ошиблись во времени. Евреи Европы уже не представляли для неё никакой опасности: 
они давно перестали быть проводниками идей революционного марксизма и исполнителями воли 
Коминтерна. Мусульмане намного более опасны, ибо претендуют на доминирование. Ситуация просто 
отражает общую тенденцию самоубийства европейской цивилизации Старого Света. Вслед за евреями 
настанет очередь норвежцев быть вытесненными, и их не спасёт арийское происхождение.

Кирилл Мямлин, публицист:

Что же, очевидно, что призыв был, не только услышан, но и хорошо оплачен. Понятно, почему на слова 
об «отсутствии помощников» масон Брейвик, который не проходил военную службу, мерзко ухмылялся 
в суде. Понятно и что за мстители водили его рукой, и почему изначально сообщалось, что Брейвик 
на острове был не одним стрелявшим. Сигнал на уничтожение элит «непокорных» национальных стран дан. 
Настоящие организаторы и исполнители ушли от расплаты. Но вопрос стоит — «или мы или они».

Александр Этерман, политический и экономический аналитик (Израиль):

Банальная ложь жёлтой прессы. Все факты о «бегстве» евреев, например, из Норвегии, — фальшивые.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27904.html

Разборки внутри украинской оппозиции. Не поделили список
Часть украинских депутатов покинули ряды объединённой оппозиции, после оглашения предвыборных 
списков на съезде 30 июля 2012 года. Народные депутаты от БЮТ-Батькивщина Сергей Мищенко и Вадим 
Коротюк вышли из фракции, заявив, что «их предали». Действительно, часть мест в списке не досталась 
тем, кто оставался в рядах партии и активно участвовал в оппозиционном движении. «Родине» (партия 
Тимошенко «Батькивщина») пришлось поделиться ещё нераспределёнными портфелями 
с представителями других оппозиционных партий, с которыми формировался блок.

Ближайший соратник Тимошенко, Александр Турчинов, который, фактически, играет первую скрипку в рядах 
оппозиции, 1 июля подтвердил заявление политсовета партии, о том, что высказывать недовольство могут 
только провокаторы, недостойные звания оппозиционеров.

«Тем, для кого список дороже идеи, не место в оппозиции», — заявили в политсовете партии.

В «Родине» утверждают, что большинство партийцев с пониманием отнеслись к тому, что ради единства 
оппозиции партия уступила места в списке в пользу политических партнёров.

«Но не будем скрывать, было очень обидно видеть, как люди, которые называли себя настоящими 
идейными оппозиционерами, оставили нашу политическую силу, только не увидели себя в проходной части 
списка», — заявили в партии.

«Боимся, что таким поступком эти люди сами поставили на своей политической карьере крест», — 
предупреждают оппозиционеры.

Депутаты отмечают, что больше всего не повезло тем, кто рассчитывал попасть на мажоритарные округа, 
вкладывая в рейтинги собственные средства в надежде получить голоса на выборах.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27905.html

Минкурортов Ставрополья открывает новый турмаршрут «Воздушные 
ворота КМВ»
На карте Ставропольского края открывается новый туристский маршрут «Воздушные ворота КМВ». Как 
сообщили ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства курортов и туризма, презентация нового 
туристского маршрута «Воздушные ворота КМВ» состоится 1 августа в международном аэропорту 
«Минеральные Воды».

Турфирмы при содействии министерства курортов и туризма Ставропольского края и администрации 
аэропорта организуют поездку, в программе которой знакомство с работой аэропорта, как крупнейшей 
воздушной гавани Северного Кавказа, а также одной из главных инвестиционных площадок 
Ставропольского края.

В рамках туристического маршрута намечены осмотр и знакомство с работой аэровокзального комплекса, 
аэропортовых служб, посещение учебного центра по подготовке бортпроводников, музейного комплекса 
аэропорта, ознакомление с учебным макетом воздушного судна, имитирующим кабину самолёта. 
Экскурсанты оценят образцы бортового питания, получат возможность посидеть в кресле пилота. Участники 
нового маршрута при содействии службы безопасности аэропорта смогут также выехать на закрытую 
территорию и на взлетно-посадочную полосу к точке отрыва самолётов от земли.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27906.html

Второе «золото» России на Олимпийских играх в Лондоне принёс 
дзюдоист
Дзюдоист Мансур Исаев принёс второе олимпийское «золото» в копилку сборной России на Олимпийских 
играх в Лондоне. Мансур Исаев стал обладателем медали высшей пробы в весовой категории до 73 кг. 
Первую награду для команды страны и первое «золото» для российского дзюдо принёс два дня назад 
Арсен Галстян (60 кг). Как отметили в Российском олимпийском комитете, команда, возглавляемая 
олимпийским чемпионом 1980 года итальянцем Эцио Гамбой, показала наилучший результат за всю 
историю и российского, и советского дзюдо.

«Исаев сегодня в финале олимпийского турнира по очкам победил представителя страны-родоначальницы 
дзюдо чемпиона мира-2011 японца Рики Накая — оба спортсмена получили замечания, но в активе 
россиянина была оценка „юко“. К слову, по пути к финалу дагестанский спортсмен выиграл ещё у одного 
чемпиона мира — в полуфинале у корейца Ван Ки Чуна, сильнейшего дзюдоиста планеты 2007 
и 2009 годов. В 1/16 финала в соперники россиянину достался один из фаворитов турнира — выступающий 
за Испанию японец Киоси Уемацу. Выиграл Мансур лишь в дополнительное время (голден скор). В 1/8 
финала россиянин встретился с азербайджанцем Рустамом Оруджовым и победу одержал иппоном 
(победный бросок — высший балл) досрочно. Четвертьфинал спортсмен провёл с монголом Ниам-Очир 
Саинжаргалом. Но эту схватку трудно назвать интересной — соперник выглядел неубедительно, и победа 
удалась Мансуру также досрочно», — отметили в пресс-службе комитета.

Напомним, что «бронза» досталась россиянам в плавании и фехтовании. Российские пловцы Андрей 
Гречин, Никита Лобинцев, Владимир Морозов и Данила Изотов завоевали 30 июля бронзовые медали 
Олимпийских игр-2012 в эстафете 4 по100 м вольным стилем. Спортсмены показали результат 3 минуты 
11,41 секунд. Бронзовым призёром в фехтовании стал саблист Николай Ковалев. В командных состязаниях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27907.html

Какая из стран ЕС выиграла от введения евро: мнения
По сообщениям французских СМИ, 51% немцев считают, что им будет лучше без евро. Но в то же 
время 29% опрошенных полагают, что выход из еврозоны — это катастрофа.

ИА     REX  : Какая из стран ЕС наиболее выиграла от введения евро, если даже немцы сомневаются 
в его полезности для Германии?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

От введения единой валюты для объединённой Европы выиграла только одна страна — Соединённые 
Штаты Америки, которая накинула этот финансовый хомут сразу на несколько сильных стран. Если 
Германии казалось, что ей во второй раз удастся продирижировать Европой, контролируя и Грецию, 
и Испанию, и много кого ещё, — только на этот раз уже не военным, а экономическим путём, — то она 
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сильно ошибалась. Евро зависит не от Брюсселя, и уже тем более не от Берлина, а от Вашингтона. Нет 
никаких сомнений в том, что эта дублирующая западная валюта держится, для союзников, только до тех 
пор, пока это выгодно США в их борьбе с остатками государств на постсоветском пространстве.

Германии и Франции, если они желают в дальнейшем вести, хоть какую-то самостоятельную политику, надо 
как можно быстрее — но неожиданно и без предупреждений — самим отказаться не только от эмиссии 
и распределения на континенте евро, но и от самой этой денежной единицы как таковой, сбросив с себя все 
долги и обязательства. В противном случае, и Берлин, и Париж будут обрушены в самый неподходящий для 
них момент. Америка в этом случае просто создаст условия, при которых доллар останется на прежнем 
месте, в евро примет естественный формат, при котором эта полностью искусственная, надуманная бумага 
не будет стоить почти ничего, и за российский газовый рубль будут давать тридцать евро.

России, как и Берлину, надо предельно внимательно следить за процессом, так как почти половина 
её богатств конвертирована в евро. Если пострадает Берлин с Парижем, это не так важно, они падали 
и поднимались уже не раз. Но если из-за падения евро пострадает Москва, она может уже не подняться.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Наиболее выиграла от евро «страна ЕвроБюрократии», общность чиновных НАТО, ОБСЕ, ЕБРР, которых 
в совокупности наберётся ещё на одну страну ЕС. Соответственно выиграли США и НАТО, сковывая 
интересы европейцев ещё и деньгами. Выиграли банкиры. Выиграли глобалисты. А вот традиционные 
народы и страны — проиграли. И ладно если бы евро интегрировали «Старую Европу» 
с её монархическими традициями. В Европу включили ряд исторических вольниц и вообще полудиких 
территорий. А для прилегающих «неевропейских» народов открыли такие возможности жить в Европе 
вместо самих европейцев, что эти народы, похоже, и намерены жить вместо европейцев. Так что евро это 
не только валюта, евро это ещё и способ подчинения местных народов своим властям с целью замены 
местных на приезжих. То есть — повиновение наднациональной ЕвроБюрократии с целью конечного 
самоистребления родов и наций.

А теперь бы вспомнить о том, в какой стране мира принято местное население замещать привозным 
и получать от этого выгоды. Да, это США. США оккупировали Европу и вводят в ней свои порядки с целью 
удешевления местных традиций и амбиций. Европейцы эту интригу уже поняли, но пока не способны 
ей противостоять.

Андрей Давыдов, журналист:

Немцы больше всего и выгадали от введения евро. Подсадив страны, вроде Греции, на высокие стандарты 
потребления. Германский автопром, например, развернулся на полную мощь, за счёт кредитной политики. 
Если можно легко взять кредит в евро, в родной, так сказать, валюте, почему бы не выбрать лучшую 
машину? Многие страны в зоне евро давно запутались, живут ли они по средствам.

Что касается нынешних настроений в Германии, то они, во-первых, связаны с немецкой ностальгией 
по старой доброй марке. А во-вторых, кажется, нарастают настроения по типу «все побежали — 
и я побежал». В зоне евро нарастают центробежные силы...

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Больше всех выиграла от евро именно Германия, став основным эмиссионным центром, проиграет же тоже 
она, так как станет жертвой своей же экономической политики и экспансии в ЕС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27908.html

Россияне готовятся к трудностям: опрос
Всё меньше россиян сообщают, что им трудно жить (с 60% в декабре до 51% в июне). Однако 
относительное большинство опрошенных (38%) склонны думать, что трудные времена — еще впереди, 
сообщили социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ) корреспонденту 
ИА     REX  .

Остальные в равной степени полагают, что мы уже пережили главные трудности или же переживаем 
их сейчас (по 26%). Для сравнения, весной вторая точка зрения была более популярна, чем первая. 
На этом фоне соответствующий индекс потерял за три месяца сразу 9 пунктов, опустившись до отметки −38. 
В том, что тяжелые времена ждут нас в будущем, уверены прежде всего 35-59-летние (43%), россияне 
со средним и более высоким достатком (41-42%) и жители крупных городов (50%). Молодеёжь (33%), 
обеспеченные россияне (38%) и столичные жители (35%) в свою очередь уверены, что трудный период 
мы уже миновали.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 16-17 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27909.html
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Украина видит выгоды от вступления России в ВТО: украинский 
эксперт
Ратификация соглашения о зоне свободной торговли между Россией и Украиной не закроет Украине дорогу 
в Евросоюз. Об этом заявил исполнительный директор Международного института Блейзера, экономист 
Олег Устенко 31 июля в Киеве в ходе видеомоста Москва — Киев на тему «Россия и Украина: углубление 
экономического партнерства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Долго дебатировалась возможность ратификации соглашения. Прошло долгое время после подписания 
договора. Основной картой стало наличие или отсутствие противоречий и интеграционные попытки 
Украины. С точки зрения экономики я не вижу никаких противоречий после ратификации — это не закрывает 
Украине дорогу в Евросоюз, равно как и оставляет большое количество возможностей для РФ. Необходимо 
представлять, что Украина — маленький игрок на просторах глобальной экономики. Российская экономика 
в 8-10 раз больше, чем экономика Украины. Да, экономика РФ в 10 раз меньше экономики Евросоюза, но, 
тем не менее, это большой игрок. В условиях усиливающейся турбулентности в мировой экономике 
подобные соглашения кажутся правильными. Картинка фиксируется на том уровне, на котором она сейчас 
есть, и тороговля может быть усилена. С этой точки зрения это неплохо», — считает Устенко.

Украинский специалист позитивно оценил желание России вступить в ВТО: «Было много дебатов на тему 
того, что Россия не является членом ВТО, но похоже, что это противоречие уже также убрано. В августе 
Россия становится членом ВТО, и часть противоречий, о которых говорили на Украине, будет снято. 
Ожидается, что экономический эффект от вступления РФ в ВТО будет большим. Речь идёт от 3% 
до 7% ВВП России. Для Украины в этом есть определённые выгоды в этом — к примеру, импорт будет 
снижаться. Похоже, что в РФ также будут ощутимые выгоды, которые Украина также будет использовать. 
Очевидно, Россия сможет получить дополнительные преимущества от притока прямых иностранных 
инвестиций».

Напомним, 30 июля Верховная Рада Украины ратифицировала Соглашение о зоне свободной торговли 
в рамках СНГ. Многие украинские политические силы поставили этот закон в один ряд с нашумевшим 
законом о статусе региональных языков. Несмотря на это, экономисты в целом позитивно оценивают 
ратификацию данного соглашения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27910.html

На Ставрополье выявлен 21 нарушитель закона об ограничении 
курения табака
За нарушение федерального закона «Об ограничении курения табака» управлением Роспотребнадзора 
по Ставропольскому краю составлен 21 протокол об административных правонарушениях. Как сообщили 
ИА     REX   в краевом управлении Роспотребнадзора, всего с 4 июня специалистами ведомства была 
проведена 51 внеплановая проверка исполнения предпринимателями норм закона, проведено 
2 административных расследования.

Согласно требованиям закона «Об ограничении курения табака» запрещается розничная продажа табачных 
изделий в организациях здравоохранения и культуры, физкультурно-спортивных организациях; 
на территориях и в помещениях образовательных организаций, а также на расстоянии менее чем 100 
метров от границ территорий образовательных организаций.

За весь период проверок в Ставропольском крае 21 нарушитель этой нормы закона был привлечен 
к административной ответственности. На нарушителей наложены штрафы на сумму 73000 рублей.

Только за минувшую неделю было проведено 3 внеплановых мероприятия по контролю за исполнением 
закона «Об ограничении курения табака». По результатам проверок выявлен 1 нарушитель, которому 
вынесено постановление о наложении административного взыскания на сумму 3000 рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27911.html

Всё больше россиян считают уголовную ответственность 
неадекватными наказанием для «Pussy Riot»
Всё меньше россиян считают адекватным наказание, которое грозит участницам группы «Pussy Riot», 
исполнившим панк-молебен «Богородица, Путина прогони» в храме Христа Спасителя. Так, если в марте 
и апреле лишение свободы на срок от 2 до 7 лет для участниц группы называли подходящим наказанием 
более 40%, то в июле — 33%, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-центра. При этом 
чрезмерной эту меру считают 43%, на 10% больше, чем в марте и апреле. Ещё 15% полагают, что подобные 
акции вообще не должны преследоваться в уголовном прядке.
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По мнению 16% респондентов, участницы группы заслужили лишение свободы на срок более 2 лет, 10% — 
от полугода до 2 лет, 11% — на несколько месяцев. Ещё 29% считают адекватным наказанием для «Pussy 
Riot» принудительные работы, 20% — крупный штраф, а по мнению 5% девушки не заслужили наказания.

Письмо российских деятелей культуры к Патриарху Кириллу с просьбой проявить милосердие 
к участницам группы и попросить представителей светской власти об их помиловании поддерживают 32%, 
против — 34%.

Панк-молебен, исполненный группой в храме Христа Спасителя, был направлен против церкви и верующих, 
уверены 23% опрошенных, Путина — 19%, участия церкви в политике — 20%. Причиной уголовного 
преследования «Pussy Riot» россияне в основном называют то, что они оскорбили церковные святыни 
и чувства верующих (42%). Ещё 29% полагают, что участницы группы будут наказаны за то, что нарушали 
общественный порядок, а по мнению 17% — за призыв к уходу Путина из власти. Инициатором процесса 
против участниц группы стала возмущённая общественность, уверены 35% россиян.

При этом большинство (40%) полагают, что церковь не должна вмешиваться в судебный процесс по делу 
«Pussy Riot», 30% предлагают ей проявить милосердие к участницам группы, 21% — требовать жёсткого 
наказания. Однако у 16% респондентов после процесса над группой ухудшилось отношение к церкви.

Как сообщало ранее ИА     REX  , 50% жителей столицы относятся отрицательно к уголовному преследованию 
участниц группы «Pussy Riot», устроивших так называемый антипутинский панк-молебен в храме Христа 
Спасителя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27913.html

Украина ждёт прямых инвестиций от российского бизнеса: украинский 
экономист
После вступления России в ВТО ожидается, что часть барьеров в сфере сельского хозяйства между 
Россией и Украиной будет убрана. Об этом заявил исполнительный директор Международного института 
Блейзера, экономист Олег Устенко 31 июля в Киеве в ходе видеомоста Москва — Киев на тему «Россия 
и Украина: углубление экономического партнерства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Если думать по поводу притока прямых инвестиций в РФ и изменения технической базы, то надо 
вспомнить, что Украина является важным техническим продавцом. Взять и отказаться от какой-то 
возможности реализовывать продукцию бизнес Украины не мог себе позволить. Есть большие ожидания 
и для металлургов, и для сельскохозяйственников. При вступлении РФ в ВТО ожидается, что часть барьеров 
по сельскому хозяйству между Украиной и Россией будут убраны», — сказал он.

Устенко отметил тот факт, что украинская экономика — экспортно ориентированная, и 30% всего 
её экспорта приходится на Россию: «Возможно и усиление конкуренции из-за энергоресурсов. 
Не забывайте, что украинская экономика — экспортно ориентированная, и РФ — это 30% украинского 
экспорта, и доля эта увеличилась за 3 года на 5%, а Евросоюз — 25%. Это заставляет Украину играть 
в нескольких направлениях, и очевидно, что РФ — это важнейшее направление для Украины. Скорее всего, 
можно будет перейти к более цивилизованному разрешению спора. Украина ожидает прямых иностранных 
инвестиций от российского бизнеса. Существуют колоссальные возможности по совместным действиям 
на рынке третьих стран. Есть существенные риски, но их можно будет разрешать цивилизованным путём».

Как ранее сообщало ИА REX, Олег Устенко также заявил о том, что ратификация соглашения о зоне 
свободной торговли между Россией и Украиной не     закроет Украине дорогу в     Евросоюз  . «Долго 
дебатировалась возможность ратификации соглашения. Прошло долгое время после подписания договора. 
Основной картой стало наличие или отсутствие противоречий и интеграционные попытки Украины. С точки 
зрения экономики я не вижу никаких противоречий после ратификации — это не закрывает Украине дорогу 
в Евросоюз, равно как и оставляет большое количество возможностей для РФ», — сказал он. Напомним 
также, что 30 июля Верховная Рада Украины ратифицировала Соглашение о зоне свободной торговли 
в рамках СНГ. Многие украинские политические силы поставили этот закон в один ряд с нашумевшим 
законом о статусе региональных языков. Несмотря на это, экономисты в целом позитивно оценивают 
ратификацию данного соглашения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27912.html

Экономическая ситуация в России обострится: опрос
Обострения экономической ситуации в стране ждёт 31% респондентов, улучшения — 11%. Ещё 45% 
россиян считают, что ситуация в экономике в ближайшие 3 месяца не изменится, сообщили 
социологи Левада-центра корреспонденту ИА     REX  .

В ближайшие год-два в России не пройдут досрочные выборы депутатов Госдумы, полагают 70% 
опрошенных  россиян, ждут их 19%. На досрочную смену президента надются 13% россиян. Тем не менее, 
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по мнению 29% опрошенных осенью в стране обострится политическая ситуация. 

Отметим, опрос был проведён 20-23 июля среди 1601 человека в 130 населённых пунктах 45 регионов 
страны. Статистическая погрешность данных этих исследований не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27914.html

За 20 лет торговля Украины и РФ стала «заложником политики»: мнение
Соглашение о зоне свободной торговли между Россией и Украиной стало результатом переговорного 
процесса и итогом 20-летних торгово-экономических отношений двух стран. Об этом заявила руководитель 
отдела внешнеэкономической политики Национального института экономических исследований при 
Президенте Украины Ирина Клименко 31 июля в Киеве в ходе видеомоста Москва — Киев на тему «Россия 
и Украина: углубление экономического партнерства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я бы посмотрела на соглашение о зоне свободной торговли более прагматично. Лучше бы смотреть 
на него как на инструмент торговой политики. В отношениях наших стран торговля становилась заложником 
политических отношений, хотя более рационально было бы использовать рациональные инструменты. Это 
соглашение стало долгожданным результатом переговорного процесса. За 20 лет прошло много изменений, 
и это, например, создание Таможенного союза. Все эти вещи должны были воплотиться в международных 
соглашениях. Что касается текста соглашений, то в него вошли как элементы те наработки, которые 
существовали в соглашениях о свободной торговле на одном уровне. С проблемами и прорывами, но наши 
отношения по внешней торговле развивались», — отметила Клименко.

По её словам, теперь у двух стран появился орган по разрешению споров: «Положения в документе дают 
надежду на развитие отношений в более конструктивном ключе. Когда бизнес конкурирует, он использует 
весь доступный инструментарий. Требования остаются, и в соглашении нет однозначных трактовок 
по разрешению этих споров. Появилась отсылка к урегулированию споров. На вооружение был взят 
инструментарий, который использует ВТО, и хорошо, что наши отношения дошли до международной 
практики. Есть орган, который будет разрешать споры».

Как ранее сообщало ИА REX, исполнительный директор Международного института Блейзера, экономист 
Олег Устенко заявил о том, что после вступления России в ВТО ожидается, что часть барьеров в     сфере   
сельского хозяйства между Россией и Украиной будет убрана. «Есть большие ожидания и для металлургов, 
и для сельскохозяйственников. При вступлении РФ в ВТО ожидается, что часть барьеров по сельскому 
хозяйству между Украиной и Россией будут убраны», — сказал он. Напомним также, что 30 июля Верховная 
Рада Украины ратифицировала Соглашение о зоне свободной торговли в рамках СНГ. Многие украинские 
политические силы поставили этот закон в один ряд с нашумевшим законом о статусе региональных 
языков. Несмотря на это, экономисты в целом позитивно оценивают ратификацию данного соглашения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27915.html

Общество должно контролировать государство, а не наоборот: мнения 
блогеров
В недрах Общественной палаты созрел законопроект, принятие которого позволит государству укрепить 
свой контроль над обществом. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков 
провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что общество должно 
контролировать государство, а не наоборот?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что общество должно контролировать государство, а не 
наоборот?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, не согласен 176 8%

Должен быть взаимный 
контроль

207 9%

Да, согласен. Общество 
должно

1605 73%
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контролировать государство

Трудно ответить. 86 4%

Свой вариант ответа. 117 6%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Янус Скабичевский:

В социуме существуют две системы обмана. Первая - фактическая. Это когда государство контролирует все 
уголки общества. Оно всегда так делает, и всегда будет так делать и никогда от этого не откажется. Зачем 
тогда нужно государство? Вторая система обмана - это положить дело так чтобы общество верило, что оно 
контролирует государство. Пусть люди верят, что что-то от них зависит, успокоятся. Все законопроекты, 
которые направлены на улучшение "чего-то там" поддерживают и ту и другую систему обмана. Укрепляют 
контроль государства над обществом и одновременно махают веером перед этим самым обществом, 
создавая у него иллюзию, что от него что-то зависит. По другому - никак. Законопроект, который поддержит 
только контроль общества, в ущерб государству - заранее обречён.

Александр Мазин:

Каждый дом состоит из фундамента, стен и крыши. Согласны вы с тем, что стены должны контролировать 
фундамент? Согласны ли вы с тем, что крыша должна контролировать стены здания? Нечто подобное вы 
задали в своём опросе. Общество, это одно, и зиждется оно на принятой философии и идеологии. Если нет 
единой для всех философии и идеологии, значит, и общества быть не может. У нас сегодня нет единой 
философии и идеологии, значит, нет и общества. А государство строится на базе общества. Ни на чём 
другом, только на обществе. Если создать общество, но не построить государство, то общество выстоять не 
сможет, оно вскоре развалится на диаспоры и бандитские кланы.  Не забывайте, есть ещё и страна, на базе 
которой создаётся общество и строится государство.

Сергей Романченко:

Государство, как институт, как-раз и образовалось для контроля над обществом. Обратное - означает 
фактически отсутствие государства. Такое вряд ли сейчас и в ближайшем будущем, где то в мире возможно. 
Если его искусственно навязать России сейчас - будет бардак, который сейчас не к месту. Но, наверное, 
такой бардак в России кому-то нужен. 

Георгий Сауриди:

Странный вопрос... О каком государстве можно говорить, если нет общества? А раз общество создаёт 
государство, то оно им и правит... Правда, в нашем случае всё выглядит несколько странно: получается, что 
государство создали наши денежные мешки, поскольку государство (власть) выполняет функции их рабов.

Виталий Свешников:

Есть вещи, которые общество должно контролировать, но не всё! Если некоторые члены общества 
нарушают порядок, подтасовывают факты, прикрываясь хорошими намерениями, то как они будут 
контролировать государство? Это сейчас очень хорошо проявляется со стороны правых сил и лиц, 
подкармливаемых англосакскими начальниками соответствующих служб.

Леонид Гречишников:

Убеждён, одна из главных российских бед как раз и заключена в том, что над властью в России, по сути, нет 
контролёров. И это даёт возможность власть предержащим работать на себя в ущерб другим членам 
общества, обществу в целом. Ведь человеку свойственно заботиться, прежде всего, о себе, а власть 
предержащие - это люди.

Контролёры над властью известны (они неразрывно связаны): 1) гражданское общество и 2) реальный 
политический конкурент (который как коршун кружит над действующей властью и ждёт-не дождётся её 
"проколов"). Ни того, ни другого в России, думается, по сути, нет. 

А первопричина этого, убеждён, коренится в массовом социально пассивном российском сознании. Мы, 
члены российского общества (в массе), социально пассивные - поэтому в России, по сути, бесконтрольная 
власть - поэтому в России плохо, какую сферу жизни общества ни возьми. 

Вывод: уже ныне продвинутым согражданам надо бы сплотиться, прежде всего, именно для максимально 
возможной активизации работы (долгой и упорной, неимоверно трудной) над проблемой массового 
сознания.

Владимир Рывкин:

Государство всегда и везде навязывало свою волю обществу. В одних случаях путём насилия – 
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тоталитарный режим. В других – цивилизованным управлением социальными процессами. Но и в первом и 
во втором вариантах государство свою деятельность осуществляет посредством права. Право – 
общеобязательные правила поведения, установленные государством и защищаемые их силой. Право – 
регулятор отношений государство-общество. Право – необходимость государственного устройства. Право – 
обязательное свойство, гарантия целостности и сохранности государства. Право контроля всегда 
принадлежало, принадлежит и будет принадлежать тому, кто управляет. Извращение этого 
основополагающего принципа эффективного управления приводит к катастрофе. Кто желает катастрофы 
для России? Кто ищет пути уничтожения России? Ответ очевиден. Это все те, кто навязывает массовому 
сознанию вседозволенность с биркой «свобода слова». Это все те, кто одурачивает граждан России 
призывами к неповиновению с бирками «свобода волеизъявления». Это все те, кто ненавидит Россию и 
народы России.

Владимир Власов:

Да общество всегда согласно контролировать государство. А вот государство всегда несогласно 
контролироваться обществом. И в этом всё дело. Применительно к России ситуация особенно нетерпима. 
Необходимо менять существующую архаичную бюрократическую модель управления на инновационную, 
ориентированную на интересы большинства граждан страны. И начинать делать это в наших условиях 
можно с организации в сети Общественного совета по управлению страной из профессионалов -патриотов 
для разъяснения принимаемых властями решений народу, предложений разумных альтернатив. Со 
временем такие советы можно будет тиражировать по стране, выстраивая параллель вертикали 
исполнительной власти.

Добавим, что опрос проводился с 25 по 30 июля. В нём приняли участие 2191 блогер, оставив 452 
комментария по теме опроса.

Напомним, что законопроектом в российское законодательство вводится понятие «общественных 
интересов» с весьма расплывчатой формулировкой: «Общественные интересы — это законные интересы 
неопределённого круга лиц, связанные с обеспечением их безопасности и благополучия, соблюдением их 
прав и свобод, предусмотренных Конституцией Российской Федерации и нормами международного права». 
К общественным интересам относятся только такие интересы, которые связаны с формированием и 
укреплением гражданского общества, демократического правового государства и общественной 
безопасности.

Термин «гражданское общество» в законе не расшифрован. Зато перечислены так называемые «субъекты 
общественного контроля»: общественные палаты, общественные советы органов исполнительной власти, 
общественные наблюдательные комиссии, профсоюзы, попечительские советы и родительские комитеты. 
Контроль могут осуществлять также граждане, некоммерческие негосударственные организации и 
инициативные группы, но только в соответствии с предлагаемым законом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27916.html

Зона свободной торговли с РФ была приоритетом у всех политических 
сил Украины: мнение
Ратификация соглашения о зоне свободной торговли не решит все экономические проблемы Украины. 
Об этом заявил политолог, директор Украинского филиала Института стран СНГ Владимир Корнилов 
31 июля в Киеве в ходе видеомоста Москва — Киев на тему «Россия и Украина: углубление экономического 
партнерства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Вопрос по зоне свободной торговли в рамках СНГ или Евросоюза на Украине заполитизирован. Многие 
уже забыли, но все 90-е годы в программах разных партий вопрос о создании зоны свободной торговли 
в рамках СНГ был чуть ли не главным. Это были и нынешние „оранжевые“, и „Партия регионов“. Теперь те, 
кто ранее считал этот вопрос главным, начинают критиковать его, хотя сами ещё совсем недавно этот 
вопрос отстаивали. Говорить о том, что данный вопрос решит все наши экономические проблемы, нельзя. 
Есть разные рассчёты по экономическим выгодам. Я вижу, что эти цифры расходятся. При этом я видел 
расчёты наших экономистов, где приходили к более скромным выводам», — сказал Корнилов.

Украинский эксперт надеется, что политические спекуляции на тему ратификации данного соглашения 
исчезнут: «Я надеюсь, что с ратификацией данного соглашения политические спекуляции по этой теме 
отпадут. Зона свободной торговли — шаг в сторону интеграции, но не надо мешать её с другими проектами. 
Таможенный союз — иная, более качественная форма интеграции, и сейчас, сказав „А“, надо сказать 
и следующие буквы и говорить о присоединении Украины к Таможенному союзу. Я не услышал чётких 
объяснений по затягиванию этого процесса со стороны Украины. Как политолог, могу объяснить это лишь 
тем, что это планировали сделать поближе к выборам».

Как ранее сообщало  ИА REX, руководитель отдела внешнеэкономической политики Национального 
института экономических исследований при Президенте Украины Ирина Клименко заявила о том, что 
соглашение о зоне свободной торговли между Россией и Украиной стало результатом переговорного 
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процесса и итогом 20-летних торгово-экономических отношений двух стран. «В отношениях наших стран 
торговля становилась заложником политических отношений, хотя более рационально было бы использовать 
рациональные инструменты. Это соглашение стало долгожданным результатом переговорного процесса. 
За 20 лет прошло много изменений, и это, например, создание Таможенного союза. Все эти вещи должны 
были воплотиться в международных соглашениях», — уверена она. Напомним также, что 30 июля 
Верховная Рада Украины ратифицировала Соглашение о зоне свободной торговли в рамках СНГ. Многие 
украинские политические силы поставили этот закон в один ряд с нашумевшим законом о статусе 
региональных языков. Несмотря на это, экономисты в целом позитивно оценивают ратификацию данного 
соглашения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27917.html

Белоруссия лидирует в Европе по росту цен
По итогам июня 2012 года Белоруссия вновь оказалась на первом месте по росту потребительских цен 
среди стран СНГ и Европы. Таким образом, уже в течение пяти месяцев страна лидирует по темпам 
инфляции. Исключение составил лишь январь 2012 года, когда Белоруссию опередила Венгрия. Об этом 
говорится в сообщении Белстата, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В июне 2012 года инфляция в Белоруссии по сравнению с маем составила 1,8%, в то время как в России — 
0,9%, Казахстане — 0,3%, Чехии, Польше, Италии — 0,2%, Венгрии, Финляндии, Эстонии — 0,1%. В ряде 
стран произошло снижение цен: в Болгарии — на 1%, Турции — на 0,9%, Украине — на 0,3%, Ирландии, 
Испании — на 0,2%, Германии, Латвии, Литве — на 0,1%.

В июне Беларуссия также вошла в тройку лидеров по росту индекса цен на продукты питания 
и безалкогольные напитки, заняв второе место в списке с показателем 1,8%.

Вместе с тем, есть показатели, по которым цены в республике снижаются. В частности, за последнее время 
подешевели некоторые продукты питания и обувь.

За январь-июнь цены выросли на 10,5%, с учетом 24 дней июля — на 11,9%. По итогам года правительство 
рассчитывает удержать инфляцию в пределах 19-22%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27918.html

Два металлургических предприятия воспользовались механизмом 
кредитования под госгарантии (Ставрополье)
Правительством Ставропольского края и РФ предоставлены государственные гарантии на реализацию на 
территории края двух инвестиционных проектов в сфере металлургической промышленности. Как сообщили 
ИА     REX   в пресс-службе краевого министерства экономического развития, два металлургических 
предприятия Ставропольского края - ОАО «Гидрометаллургический завод» (г. Лермонтов) и ООО 
«СтавСталь» (г. Невинномысск) - стали первыми действующими на территории региона компаниями, 
которые воспользовались механизмом государственных гарантий по кредитам, привлекаемым на 
реализацию инвестпроектов Северного Кавказа. Предприятиями заключены соответствующие кредитные 
договоры с банками.

Общая стоимость проекта ООО «Ставсталь» составляет более 4,7 млрд рублей, объем предоставляемых 
государственных гарантий – более 2,3 млрд. рублей из бюджета РФ и более 330 млн рублей – из бюджета 
Ставропольского края. Металлургический завод ООО «Ставсталь» строится на территории созданного в 
Невинномысске регионального индустриального парка. Продукция завода - арматурный прокат и катанка 
(горячекатаная проволока) будет поставляться на рынок всего Северо-Кавказского региона для 
строительства объектов как гражданского, так и промышленного назначения.

Стоимость проекта ОАО «Гидрометаллургический завод» (ОАО «ГМЗ») превышает 2,4 млрд рублей, объем 
предоставляемых госгарантий – около 1,2 млрд рублей из бюджета РФ и около 170 млн рублей – из 
краевого бюджета. В результате реализации проекта ОАО «ГМЗ» планирует увеличить на уже действующем 
заводе в Лермонтове выпуск водорастворимых фосфорных удобрений и алюминиево-скандиевой лигатуры, 
а также организовать процесс производства новой продукции, в том числе, скандия и редкоземельных 
элементов. Проект направлен на удовлетворение потребностей стремительно развивающихся 
высокотехнологичных отраслей - автомобильной, авиационной, космической, оборонной промышленности и 
энергетики, а также на развитие сельского хозяйства, животноводства и строительного сектора.

В краевом правительстве отметили, что новый механизм кредитования предприятий, реализующих 
инвестиционные проекты на территории региона, под государственные гарантии будет способствовать 
деловой активности в нашем регионе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27919.html
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Спикер украинского парламента Владимир Литвин подписал закон о 
языках
Председатель Верховной Рады Украины Владимир Литвин подписал закон «Об основах государственной 
языковой политики». 31 июля закон направлен на подпись президенту Виктору Януковичу. Об этом 
сообщили в секретариате парламента, передаёт корреспондент ИА     REX  .

При этом Владимир Литвин выступил с предложением разработать общегосударственную программу 
развития украинского языка и принять закон о развитии и порядка применения языков в Украине.

По словам руководителя парламента, в письме к президенту он изложил «своё беспокойство, свою позицию 
по этому вопросу, в том числе, об очевидных правовых недостатках закона и возможных последствиях, 
особенно с учётом политической кампании».

Кроме этого, отметил Литвин, этот закон не обеспечен финансово.

При этом он подчеркнул, что отсутствие реализации положений этого документа может вызвать 
«разочарование», напомнив, что Конституция запрещает сужение прав и свобод человека.

Председатель Верховной Рады Украины также отметил, что закон требует детального изучения на предмет 
соответствия требованиям Европейской Хартии региональных языков.

«Я предложил рассмотреть эти оговорки, а также дать поручение Правительству разработать и внести 
в Верховную Раду проект общегосударственной программы развития украинского языка с насыщенным 
её финансированием еще в 2012 году, а также разработать целостный законопроект о развитии и порядка 
применения языков в Украине», — сказал Литвин, сообщив, что он вчера также зарегистрировал 
в парламенте соответствующий законопроект.

По мнению Председателя Верховной Рады Украины, если бы парламент рассмотрел эти документы 
на первом пленарном заседании в сентябре, это позволило бы «нейтрализовать использования языковой 
тематики во внутриполитической борьбе, которая неизбежна при любых избирательных кампаниях».

Напомним, что 3 июля 2012 года Верховная Рада Украины приняла закон «Об основах государственной 
языковой политики», которым русскому языку предоставляется статус регионального. Закон вызвал шквал 
протестов со стороны оппозиции. Заявление об отставке, которое Литвин подал после голосования 
законопроекта в свой отсутствие, Верховная Рада отклонила.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27920.html

Россия в общекомандном зачёте занимает девятое место
По итогам четвёртого дня Олимпиады Россия в общекомандном зачёте занимает девятое место.

Дзюдоист Иван Нифонтов добавил в «копилку» России еще одну бронзовую медаль, победив японского 
спортсмена Такахиро Накаи.

Российская тяжелоатлетка Светлана Царукаева завоевала серебряную медаль Она выступала в весовой 
категории до 63 кг, показала результат 237 кг

Первую золотую медаль России на Олимпиаде-2012 в Лондоне принес дзюдоист Арсен Галстян, одержав 
победу над японцем Хироаки Хираокой. Мансур Исаев стал обладателем второй  золотой медали 
Олимпиады-2012 в дзюдо в весовой категории до 73 кг.

Бронзу принесла велосипедистка Ольга Забелинская в групповой шоссейной гонке, российские пловцы 
финишировали третьими в мужской эстафете 4×100 м вольным стилем. Обладателями медалей стали 
Андрей Гречин, Никита Лобинцев, Владимир Морозов и Данила Изотов. Также бронзовая медаль 
у Николая Ковалёва, завоевавшего бронзовую медаль на турнире по фехтованию на саблях.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27921.html

Россия изменила отношение к конфликту в Сирии
31 июля Россия официально признала Сирию страной, находящейся в состоянии вооруженного конфликта.

«Перечень государств, которые находятся в условиях чрезвычайного положения или в состоянии 
вооруженного конфликта, утвержденный указанным постановлением, дополнить позицией следующего 
содержания: Сирийская Арабская Республика», — говорится в постановлении правительства РФ.
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Также на этой неделе ряд стран представят в Генеральной ассамблее ООН проект резолюции по Сирии. 
Содержание будущей резолюции пока неизвестно. Ранее Россия и Китай накладывали вето на три 
предыдущие резолюции.

Тем временем в городе Алеппо продолжаются бои. Повстанцы ведут снайперский огонь по армейским 
блокпостам. В целом ряде кварталов ими заминированы улицы, что затрудняет завершение военной 
операции "по вытеснению террористических банд из города".Ранее министр иностранных дел Турции Ахмет 
Давутоглу заявил, что турецкие войска могут перейти границу с Сирией и взять под свою защиту людей, 
бегущих из города Алеппо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27922.html
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